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Top 5 Anfragen und Mitteilungen

Herr Winkler berichtet von der Mitgliederversammlung des Vereins "Usedomer 
Eisenbahnfreunde e.V.". Es waren viele Vertreter aus Politik und Wirtschaft anwesend. Im 
Ergebnis soll bis zum kommenden Frühjahr eine Machbarkeitsstudie erstellt werden. Danach 
wird entschieden ob eine Reaktivierung der Bahnstrecke und der Karniner Brücke wirtschaftlich 
ist.

Der Weihnachtsmarkt der Gemeinde ist in Vorbereitung.

Eine Silvesterparty wird derzeit auf Machbarkeit geprüft. Die Gemeinde selbst wird aber kein 
Veranstalter sein.

Der Neujahrsempfang der Gemeinde ist für den 27.01.2022 geplant.

In diesem Jahr werden wieder Weihnachtsbäume in der Gemeinde aufgestellt. Der 
Amtsausschuss hat sich gemeinschaftlich für eine Beleuchtung der Weihnachtsbäume in 
unseren Gemeinden ausgesprochen. 
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